

6625089

Jorge Nawroth

Nació en Traiguén en 1935, es el mayor de cuatro hermanos.

En Febrero de 1979 llega a Rancagua, casado con Mercedes Urzúa, tiene dos hijos.

Su trayectoria de escritor es fructífera.

Ha obtenido varios premios que ha ido atesorando con el pasar del tiempo. Su último galardón es el que obtuvo en el Concurso que organiza el Diario El Mercurio; antes hubo menciones honoríficas, pero este año fue el primer lugar con el cuento "El hombre del piano amarillo".

En su actividad de Abogado su tiempo es muy ocupado, pero nos regala unos minutos y se presta a contestar nuestras preguntas.

P : ¿ Desde cuando escribes ?

R : Desde siempre, escribo poco, y con grandes lagunas, a los nueve años me publicaron mi primera poesía en el Peneca, la sección se llamaba " El rincón de los poetas " y me enviaron un premio consistente en una enorme caja con Vitamin Vitaminado.

P : ¿ Cómo vez la cultura desde el punto de vista del abogado _escritor ?

R : La cultura es amplia y no puede mirarse de forma distinta, por el abogado, por el escritor, a lo suyo es posible, verdad, que desde cada una de estas profesiones se mire

más enfáticamente algún aspecto relacionado con ellos, pero siempre, aún cuando la visión sea sesgada o parcial va a comprender la variedad de la cultura, por que la variedad es una condición esencial, todo lo que el hombre haga que implique transformación de algo, material, o espiritual es cultura.

P : ¿ Háblanos de tu forma de escribir ?

R : Trato de escribir bien, no soy un hombre que use mucho la sudacia, respetándola mucho, soy una persona que trata de utilizar lo más cabalmente el lenguaje : soy un enamorado del idioma, trato de no crearles grandes conflictos al lector.

P : ¿ Qué crees sería bueno iniciar en Rancagua por la cultura ?

R : Todo lo que se haga es bueno, por mínimo que sea, pero creo que si hay algo trascendente que debería encauzarse, es una mayor vinculación coordinación tal vez entre los distintos grupos, personas u organizaciones que realizan actividades culturales, pienso que todos ellos deberían constituir una gran familia, de parientes muy próximos, y muy querendones, que a través de su propia vinculación, se constituyan en instancias vinculantes para los demás. Las Universida -

7 Faltén Cultural, Rancagua, nov. 1991

000 189819

Jorge Nawrath [artículo].

Libros y documentos

AUTORÍA

Nawrath, Jorge, 1935-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Jorge Nawrath [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile